

Parking y mercado

■ Pide un vecino de la calle Arrasate: «Coincidendo con las obras del Mercado de San Martín se debería aprovechar para hacer un aparcamiento para los residentes, con más razón si la calle San Marcial va a ser peatonal. Nos hacen falta todavía muchos garajes».

Taxi-bus necesario

■ Pregunta un vecino: «Los vecinos del paseo de Arriola preguntamos: ¿Para cuándo el bus-taxi que ya estaba aprobado? Por favor, corrétenos a la mayor brevedad».

Poda de arbolado

■ Comenta Eugenio González: «Sobre la tala de árboles del paseo de Bizkaia. Aduce el responsable que estaban en mal estado, enfermos. No creo que estuvieran así, porque nunca ha habido un accidente a causa de los árboles y en la naturaleza todo organismo está un poco enfermo. Además, si están enfermos no es por una plaga o por un virus, sino por las condiciones de la tierra o de la contaminación ambiental. De todas maneras, a mi parecer estaban perfectamente sanos ya que daban hojas y crecían con toda normalidad».

Sobre la Biblioteca

■ Escribe Tomás Fernández: «En mi opinión particular, pasar parte de la Biblioteca Municipal me parece un despropósito total. Se van a gastar 50 millones en mobiliario (leído en **DV**). Se va a compaginar su uso con el resto del Gran Salón de Exposiciones creado en 1951 para exposiciones artísticas, ferias y salones. Además se crearon las Salas Municipales de Arte, lado Boulevard y lado Náutico, en la calle Igerentea, para exposiciones artísticas. El año 1997 se quitan de la fachada de la sala que da al Boulevard, las letras de metal

SIRIMIRI

Se preveía el empeoramiento y así sucedió. La lluvia y las nubes se encargaron de agrisar el miércoles. Avisan que hoy puede ser peor, con viento y frío. Pues a abrigarse y a pasar estas horas como se pueda.



AYGÜES

Camión hundido en el paseo de La Concha

Sorprendente imagen de las enormes ruedas de un camión incrustadas entre las baldosas del paseo de La Concha. Uno de los vehículos que trabajan en las obras de ampliación y modernización de las cabinas de La Concha hundió de pronto sus ruedas traseras de la derecha al ceder el suelo. Los responsables de las obras tienen contratado un seguro para pagar los desperfectos que ocasionen.

que la indicaba. He tenido el honor después de haber recurrido al Ararteko que me conteste el concejal de Cultura (cuando presenté mi queja al alcalde) a una carta que ingresé en el registro municipal el 13 de febrero de 1998. Me contestó el 8 de febrero de 1999 (tras 11 meses), en la que me dice 'que

ante las necesidades de la Biblioteca Central se ha decidido trasladar tanto sus servicios de préstamo como otras nuevas iniciativas a los bajos del Ayuntamiento... Gran salón de exposiciones'. Cada vez somos más los vecinos que nos estamos concienciando de que tenemos que tener otras formas de pedir,

de exigir que se corrijan los casos que se hacen mal o no se hacen y ésta es una de ellas. Días atrás comentaba con una gran personalidad donostiarra dónde se podía haber ubicado la Biblioteca central entera. En la antigua escuela de Artes y Oficios, edificio Municipal que se sepa, ocupado desde la década

**LOIOLA****Tertulia literaria para los jóvenes**

El libro *Intercambios*, de David Lodge, uno de los grandes maestros del humor inglés, es el eje de la tertulia literaria que realiza Jorge Carrero a partir de las 19.30 horas en la casa de cultura de Loiola. Este intercambio de opiniones sobre literatura está destinado especialmente a los jóvenes./BIXEN FERNANDEZ

TELEDONOSTI

CANALES UHF 21 Y 30
08.00 MTV música.
12.09 Teleinter 'El Corte Inglés'.
13.07 Tiempo para ti.
14.08 Las recetas de J.J. Castillo. Aguacates con langostinos.
14.30 Noticias.
14.45 Telerse 'Lou Grant'. Aftershock.
15.35 Come la vida misma.
17.40 Noticias.
17.55 Tiempo para ti.
18.50 MTV música.
19.26 Las recetas de J.J. Castillo. Aciertos reñidores.
19.40 Telerse 'Lou Grant'.
20.30 Noticias.
21.00 Deportes.
21.35 Barrio a barrio.
23.35 Noticias.
24.00 Deportes.
24.30 Vida misionera.
01.00 MTV música.

ANORGÀ**Mañana, segunda ronda del Orixe Saria**

Mañana, viernes, tendrá lugar en el asador Ixtas Alde del caserío Para, la segunda ronda del VII Orixe Saria en el que intervendrán estos seis bertsolaris: Unai Agirre, Iratxe Ibarra, Alfonso Jiménez, Xabier Legarreta, Andoni Otamendi y Xabier Silveira. La semana pasada en Erexalde resultó vencedor de la primera ronda, el laskartza Pablo Suberbiola, seguido de Bixente Gorostidi, de Amezketa. Ambos se clasifican para la final del 28 de marzo. Mañana, en Ixtas Alde, a las 20.30 habrá una cena popular y a las 22.30 los seis bertsolaris actuarán. El precio del *bertso afaria* es de 2.000 pesetas.

Concierto de La Polla y S.A. Esta noche tendrá lugar en el frontón cubierto de Añorga un concierto musical en el que intervendrán los conocidos conjuntos de música La Polla y S.A./E. ILLARIAZENDI

AMARA**Taller para mejorar la memoria**

El hogar del jubilado ha organizado un taller para mejorar la memoria, abierto a todo el público. La ponente de dicho taller será Josune Mayora, que impartirá sus clases los viernes 5, 12 y 26 de marzo, a las 19 horas, en el centro Gure Bizitza, de la calle Amara, 19. **Resultados del Vasconia**. El Vasconia de Preferente empató a dos con el Urola, en Zumarraga, punto importante para que los amarratarras escapen del descenso. En Mintxeta, el Segunda Regional, perdió 4-2 ante el Pedrusko. El Primera Juvenil venció al Tolosa por 3-1 en Martutene. El Primera Infantil perdió 2-0 ante el Alleru en Altamira. El Primera Cadete ganó 0-2 al Añorga./M.J. DE MARÍA

Intxaurreondo

El IKE de Preferente logró un punto importante tras empatar a dos en su visita al Beti-Onak. Los goles los marcaron Casillas, de penal y Larzábal, en las postimerías. El IKE sigue penúltimo en la tabla. El equipo de Segunda Regional sigue mejor rumbo. En Copa, el IKE se impuso a domicilio al Zestoa por 3-4 y es el líder del grupo. Las chicas del Intxaundi se impusieron al Hernani por 1-3./ANA CORTES

de los 60 por Correos, y comentamos algunos otros. Pues ahí es donde hay que echar *cacumen* e imaginación. Recuperarlo y luchar por él y dejar las salas municipales de arte y el gran salón municipal de exposiciones para lo que fueron creados. Y ocupados provisionalmente y por necesidad de espacio para oficinas en la década de los 70».

Errores en Amara

■ Comenta un lector: «Estoy en total desacuerdo con que se modifique el plan del Polígono 22 de Amara para permitir la construcción de cuatro torres de doce alturas, por el impacto visual que ello va a suponer. Asimismo, es una pena que no se haya utilizado la orilla del río para hacer un paseo en lugar una autopista de seis carriles como la proyectada. Este tipo de cosas son de las que luego nos lamentamos y no nos explicamos cómo se autorizaron en su día».

Bidegorri

■ Informa el delegado de Tráfico Patxi Beloqui a J.S.: «Quiero aclararle sus dudas y comunicarle que el carril bici que se está construyendo en la Avenida de La Zurriola va a tener continuidad a través de Reina Regente y Boulevard, con lo que Gros podrá conectar con la zona centro a través de este nuevo carril».

Agradecimiento

■ El que hace Loli, de Bidebieta: «A la Ertzaintza, que el otro día por la tarde, cuando veníamos a San Sebastián, entre la variante y Rezola un coche se nos metió por la derecha y nos obligó a maniobrar y hacer un trompo, quedando en dirección contraria en los carriles. La Ertzaintza nos sacó de la carretera, porque después del susto no era capaz de mover el coche, ya que corríamos peligro».



Alumnos del colegio Alemán clasifican plantas en Leizárran.

AIETE**Triunfo y derrota en fútbol sala**

Los equipos de fútbol sala de Etxadi vieron este fin de semana las dos caras de la moneda. El triunfo llegó de la mano del equipo federado que consiguió imponerse en Oriñat al Aloría Mendi por 0-3. Antes de disputarse la jornada, Alex Ivars y Asier Ibarburu, del Etxadi, figuraban como 'Pichichis' de la Liga. El equipo que milita en Liga de clubes salió derrotado ante el Elkanio Kirolak, por un abultado 0-8.

Balance positivo en basket. El senior de Etxadi consiguió una amplia victoria sobre el Cafés Aitone y igualmente los junior consiguieron una nueva victoria, esta vez ante La Salle por 13 puntos. El equipo femenino perdió de cinco contra el Internacional de Intxaurreondo. **El colegio Alemán, en el proyecto Aqua**. Alumnos del colegio Alemán están participando en el proyecto *Aqua Europea* junto con alumnos alemanes, ingleses y finlandeses. Consiste en estudiar aspectos físico químicos y biológicos del agua en dos zonas de cada país. Los donostiarra eligieron en precioso valle de Leizárran/A. URANGA